

13.12.2024

ADAC MX Bundesendlauf 2025 findet in Genthin statt

- **Deutsche Motocross-Talente messen sich beim Bundesendlauf miteinander**
- **Über 200 Nachwuchsfahrer aus 18 ADAC Regionalclubs erwartet**
- **Titelvergabe in vier Klassen**

München. Am 11. und 12. Oktober 2025 treffen die besten Motocross-Nachwuchstalente der ADAC Regionalclubs beim ADAC MX Bundesendlauf in Genthin aufeinander. Jedes Jahr nominieren die ADAC Regionalclubs ihre talentiertesten Fahrer im Alter von sechs bis 18 Jahren für dieses Event. Neben der klassenübergreifenden Teamwertung kämpfen die Fahrer auf 2-Takt-Motorrädern nach den FIM Motocross-Regularien auch um die Titel in den vier Klassen 50ccm, 65ccm, 85ccm und 125ccm.

Die Rennstrecke des MC Genthin, gelegen zwischen Berlin und Magdeburg, war für viele Jahre ein fester Bestandteil der Landesmeisterschaft Sachsen-Anhalt sowie der LVMX, bevor man sich in Zusammenarbeit mit dem ADAC Niedersachsen/Sachsen-Anhalt auf höhere Prädikate fokussierte. So wurde in Genthin 2022 gemeinsam das erste „MX Weekend“ ausgetragen, bei dem alle Solo-Klassen der Deutschen Motocross-Meisterschaft an den Start gingen, ein Qualitätssiegel für den Standort. Die sandige Strecke mit einer Gesamtlänge von rund 1.900 Metern ist technisch anspruchsvoll und besitzt zwölf Sprünge. Sie hat sich als Austragungsort sowohl für Breiten- als auch Spitzensportveranstaltungen bewährt. Für den ADAC MX Bundesendlauf wird der Parcours noch weiter optimiert: er erhält einen neuen Vorstart und die Stromversorgung wird rechtzeitig zur Veranstaltung vollständig ausgebaut.

Der ADAC MX Bundesendlauf, seit seiner Gründung im Jahr 2009 ein Karrieresprungbrett im Motocross-Sport, wird in vier Altersklassen ausgetragen, die sich nach dem Hubraum der Maschinen richten. In der Klasse 1 sind Fahrer im Alter von 6 bis 9 Jahren startberechtigt, sie gehen auf Maschinen mit 50ccm Hubraum ins Rennen. Die Klasse 2 ist für 8- bis 12-Jährige reserviert, hier wird auf Bikes mit 65ccm Hubraum gefahren. Die 10- bis 16-Jährigen starten in der Klasse 3 auf Motorrädern mit maximal 85ccm Hubraum. In der Klasse 4 starten Mädchen und Jungs im Alter von 14 bis 18 Jahren auf 125ccm Maschinen. Neben den Einzelwertungen in jeder Klasse wird eine übergreifende Teamwertung ausgetragen, die mit einem eigenen Pokal geehrt wird.

Auch 2025 wird der ADAC MX Bundesendlauf von starken Sponsoren unterstützt, die zur erfolgreichen Durchführung des Events beitragen. Für die Teilnehmer gibt es von den Partnern wertvolle Preise zu gewinnen. Zudem übernimmt der ADAC für die Klassensieger im darauffolgenden Jahr die Nenngelder für eine Teilnahme an der Deutschen Motocross-Meisterschaft DMX.

Kontakt

ADAC MX Bundesendlauf

Sebastian Wolter, Atze Entertainment, T +49 172 89 91 977, E-Mail adacmxmasters@atze.tv



Presseinformation



ADAC e.V.

Oliver Runschke, T +49 89 76 76 69 65, E-Mail oliver.runschke@adac.de

Kay-Oliver Langendorff, T +49 89 76 76 69 36, E-Mail kay.langendorff@adac.de

adac.de/mx-bundesendlauf

